

宗四小だより 3月号

志木市立宗岡第四小学校
志木市上宗岡1-1-2
048-473-5250
平成29年 2月28日

学校教育目標 ○考える子ども ○思いやりのある子ども ○はたらく子ども
○じょうぶな子ども



白梅

違いはみんなのために！

校長 坂口 栄二

春はもうすぐ!!



河津桜

三寒四温の言葉通り、寒さ暑さを繰り返しながら、確実に春は近づいています。こんな季節は体調を整える事がとても難しいですが、3月はまとめの月です。万全の体調で過ごしたいものですね。

奇跡のレッスン 最強のコーチ

先日、NHKテレビ「奇跡のレッスン 最強のコーチ Part1 アート編」のDVDを視聴する機会がありました。

イタリアの教育者 **シルヴァーナ・スペラーティさん**が、日本の子どもたちに絵画の授業（レッスン）を行っている様子を撮影した番組です。

シルヴァーナさんは、イタリアの“天才”アーティストであるブルーノ・ムナーリ氏の提唱した教育法の**ムナーリ・メソッドの後継者**です。

その教育法にのっとり授業を行いました。その授業を通して、子どもたちは大きく成長していきました。

ムナーリ・メソッドとは？

ムナーリ・メソッドの理念は「子どもたちに**観察**させ、そこから様々なことを**発見**させる。そして、新たに知ったことを生かせるように子どもたちから**考える**ことが重要である」ということです。

簡単に表すと次の流れになります。

観察→発見→想像→考える力

子どもたちの可能性を広げるためにもとても大事なことです。私たち大人がぜひ意識したい事だと考えます。



紅梅

実際の授業

この考え方に沿って、シルヴァーナさんの授業が展開されていました。

まず、子どもたちにいろいろな筆やいろいろな描き方によって点と線を描かせ

ました。そして、出来上がった作品をじっくり観察させることで**違いを感じ**させていました。

次に、他の子どもの作品を観察することで、**違いを整理**していました。その時の言葉がとても印象的でした。

その言葉は、

「**自分以外の可能性が**

自分の可能性を広げる」です。

他の人との違いを認め、その違いを自分に生かせれば、自分の可能性が広がります。**違いを感じ、認め、生かせる人**になりたいものですね。

その後は、みんなで草を描くという**共同作業**を行っていました。

まず、実際に様々な草に触れることを通して、自分の持っている草の固定観念を覆します。そして、並んで大きな紙にそれぞれが自分の考えている草を描きます。ある程度描き終わったら席替えをし、他の人が描いた絵に付け足しをしていく。その繰り返しをすることで、どの子どもも**他の人のアイディアにヒントをもらい、新たなアイディアを湧か**していました。

その時にも印象的な言葉がありました。

それは、

「**みんなの力を自分の力に**

自分の力をみんなの力に」です。

その後も様々なレッスンがあり、子どもたちは**自分の頭で考え、違いを楽しみながら豊かな想像力を広**げていました。

この番組を見ていて、たくさんのことに気づくことができました。

すべての子どもたちが持っている無限の可能性を引き出してあげることが、周りにいる私たち大人たちの責任です。

学校・家庭・地域が連携しながら、適切な指導・助言をしていくことが必要です。ご支援、ご協力をお願いします。

最後にこんな言葉がありました。

「**背中を押してあげれば**

子どもたちは飛躍できる」

3月の生活目標
「感謝の気持ちを行動で表そう」

3月の行事予定

1	水	参観懇談会 1, 3年 発育測定 4, 5, 6年
2	木	給食費集金 委員会 発育測定 1, 2, 3年
3	金	参観懇談会 5, 6年 たてわり活動
6	月	体育施設開放委員会 16:45
7	火	全校朝会 教育相談日 第3回評議員会
8	水	6年生ありがとうの日 お別れサイン集会・6年生を 送る会・お別れ昼食会
9	木	通学班会議・一斉下校 15:15
14	火	体育朝会 校区内パトロール
15	水	中学校卒業証書授与式 PTA 植栽
16	木	卒業証書授与式予行
17	金	給食終了日
21	火	短縮 4時間 12:00 下校
22	水	第36回卒業証書授与式 祝花を贈る会 門出を祝う会 1, 2, 3年児童下校 9:20 4, 5, 6年児童下校 12:45
23	木	短縮 4 児童下校 12:00 PTA 本部会 9:30
24	金	修了式 短縮 3 児童下校 11:45
4/10	月	1学期始業式

♥3月8日は 6年生ありがとうの日♥

この日は朝から一日、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える日です。「6年生を送る会」では、各学年が工夫を凝らした出し物を心を込めて発表します。6年生の保護者の方には公開していますので、ぜひお越しください。お待ちしております。



2月の教育活動

★ 幼保小交流会 1年 ★

21日(火)に近隣の幼稚園・保育園の年長さんが、宗四小に来校し、1年生と交流を深めました。



ちょっぴりお兄さんお姉さんとして学校を案内する姿が、頼もしく感じました。4月の入学を待っています!

★交歓球技(サッカー)大会 6年 ★

10日(金)に宗四小の校庭で交歓球技大会が行われました。

子ども達や保護者の皆さんのたくさんの応援を受け、チームワークを生かし、力を発揮することができました。



★社会科見学 4、5、6年★

8日(水)に4年生が社会科見学へ出かけました。小川町では紙すき体験を、川越では蔵の町並みを見学し、菓子屋横町ではお土産を買いました。



14日(火)に5年生が以前から進めていた映像教室のまとめとして、川口スキップシテイに行きました。素晴らしい学校紹介の番組ができました。

22日(水)に6年生が国会議事堂、科学技術館、そして隅田川を船に乗って浅草へ。楽しい一日でした。

